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「学校の在り方」下館北中学校区保護者協議会 

 

新型コロナウイルス感染症の拡大が、新学期を迎えても学校生活に大きな影響を与

えています。引き続き、一人一人のしっかりとした感染対策が求められます。 

７月３０日に保護者協議会を開催し、新年度の新しい体制で統合の準備等について

協議しましたので、内容をお知らせします。 

 

 

○スクールバスの運行について 

 スクールバスの運行方法の詳細を検討するため、「バス利用対象者説明会」が各小

中学校で開催されました。（6/22（火）～30（水）の期間、計４回） 

事務局からスクールバス運行計画（案）が説明され、参加者との意見交換が行われ

ました。【参加者：利用対象者１５名、利用対象者以外３名】 

スクールバス運行計画（案） ～事務局の主な説明～ 

○集 合 場 所   河間公民館跡地 及び ひぐち駅 

○運行ルート    

 バス利用者は、自宅から「河間公民館跡地」か「ひぐち駅」のいずれかの集合場所まで

自転車等で通学し、スクールバスで下館中学校に通学する。 

 下校時は、「部活動のない生徒」は午後 4時 10分に、「部活動のある生徒」は学校が定め

る下校時刻の 10分後を目安に下館中学校を出発する。 

・登校時 河間公民館跡地（7：30発）⇒ひぐち駅（7：40発）⇒下館中学校（7：50頃着） 

・下校時 下館中学校（16：10発）⇒河間公民館跡地（16：21着）⇒ひぐち駅（16：30着） 

 

 また、当日の参加者や欠席した利用対象者にアンケートが配付されました。 

 説明会での参加者の意見やアンケートの主な意見は、次のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者協議会として検討した結果、説明会での参加者の意見やアンケートの意見な

どを踏まえ、集合場所の見直しや保護者への丁寧な説明など、計画（案）の再検討を

事務局にお願いしました。 

 

 

・自宅から集合場所までの距離が遠い。せっかくお金を払うのだから、もう少

し近い所に集合場所を作ってほしい。 

・利用対象者以外の生徒も、希望すればバスに乗れるようにしてほしい。 

・スクールバスの無料化を希望。 

・集合場所までの道路整備や防犯対策（街灯整備）も行ってほしい。 

・バスに乗り遅れそうな時や、学校を休む際の連絡手段を教えてほしい。 

・各家庭の様々な要望があると思うので、十分に協議してほしい。 



○スクールバス運行計画（案）に関するアンケート調査結果 

 

１．配 付 先  説明会に参加した保護者 及び 欠席した利用対象保護者 

２．回 収 数  回収 25 枚 ／ 33 枚（回収率 約 75.8%） 

３．アンケート結果 

 問１ 集合場所の案について、どのように思いますか。 

回 答 1 賛成 
2 どちらか

といえば賛成 

3 どちらか

といえば反対 
4 反対 合 計 

人 数 7 11 5 2 25 

割 合 28% 44% 20% 8% 100％ 

 

 問２ 運行ルートの案について、どのように思いますか。 

回 答 1 賛成 
2 どちらか

といえば賛成 

3 どちらか

といえば反対 
4 反対 合 計 

人 数 11 8 3 3 25 

割 合 44% 32% 12% 12% 100％ 

 

 問３ この運行計画（案）によりスクールバスの利用を希望しますか。 

回 答 1 はい 2 いいえ 3 わからない 4 その他 合 計 

人 数 9 5 9 2 25 

割 合 36% 20% 36% 8% 100％ 

 

○次回開催予定 

新型コロナ感染症の感染拡大状況を踏まえ、開催時期は検討中です。 

 

問い合わせ先 教育委員会 義務教育学校整備推進課 Tel：24-2338 

 

◇◆◇◆◇◆◇  児童の交流事業（算数と体育の交流学習）  ◆◇◆◇◆◇◆ 

 6/29（火）に下館小と中小、竹島小と河間小の 5年生児童による交流事業が行われました。 

このほか、統合準備会ではオンライン交流会や部活動合同チームの準備が進められています。 

  

   （下館小・中小の児童）        （竹島小・河間小の児童） 

 


